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Bonjour,

Ma famille et moi même, sommes arrivés à Condé sur Iton il y a 19 ans, nous
venions de Damville où nous avons vécu 4 ans, Rue Lagesgarde.

Le moins que l'on puisse dire c'est que nous avons vu l'évolution de ces 2
communes, la notre ,  elle, se meurt.

Depuis quelques années, Damville s'est beaucoup transformée avec de nombreux
projets qui ont vu le jour comme la Maison Médicalisée, ou d'autres qui sont en
cours comme la nouvelle Gendarmerie, transformations qui s'accélèrent avec le
financement lié à la fusion et la naissance de la commune de Mesnils sur Iton.

La création d'une Police Municipale sur Damville, pour quoi faire ?, à quel coût ? et
sera -t-elle au service de toutes les communes composantes de  Mesnils sur Iton ?

Lors de réunions publiques avant les dernières élections municipales, nombreuses
questions ont pu être abordées mais les réponses apportées n'ont pas réussi à me
convaincre du bien fondé d'une telle fusion, réponses souvent trop évasives et
imprécises notamment sur le coût de cette Police Municipale ainsi que la remise aux
normes des bâtiments des services techniques en vue d'une meilleure efficacité ou
encore sur le maintien des Mairies annexes.

Lors des dernières élections municipales, la quasi totalité des habitants de Condé
sur Iton a voté pour la liste de Monsieur DOUCET dénonçant cette fusion qui est
plus une absorption qu'une réunion de communes dans l'intérêt de tous. Au sein
de ces réunions, il semble  difficile de s'entendre ou d'apporter son point de vue,
pour preuve, les 5 démissions intervenues au sein du Conseil Municipale de Mesnils
sur Iton. 

Nous nous sentons, à juste titre, laissés de côté et pas du tout représentés par
notre Maire Adjoint présent au sein de la majorité municipale, celui-ci ne nous
rassure pas et il ne nous apparaît pas évident qu'il fasse en sorte que notre
Commune vive bien et se développe. 

Il suffit d'arpenter les rues de notre  commune pour voir combien tout se dégrade.
Nos réclamations ne trouvent pas d'écho, ne sont pas entendues et encore moins
traitées puisque Monsieur le Maire Adjoint nous répond que c'est désormais à la
mairie de Damville qu'il faut s'adresser.
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Bientôt plus de Mairie à Condé sur Iton, il nous faudra faire nos démarches
administratives sur Damville à moins que nous allions à Breteuil sur iton, commune
la plus proche.

Ce n'est plus qu'une question de mois puisque la décision a déjà été actée pour les
autres communes liées à Mesnils sur Iton en attendant que cette affaire de fusion
soit tranchée.

Quels sont les avantages d'une telle fusion pour les habitants de Condé sur Iton ? 
Nous n'en voyons pas !!!

Nos enfants continueront à fréquenter les établissements scolaires de Breteuil sur
Iton et Verneuil sur Avre et ne parlons pas des services de bus. Notre bassin de vie
c'est Breteuil sur Iton et non Damville. D'ailleurs notre code postale est 27160 
comme celui de Breteuil sur Iton !!!

Notre commune s'est très bien débrouillée jusque là, elle a juste besoin d'un Maire
qui s'implique réellement pour sa Commune et ses habitants.

Nous espérons que vous comprendrez notre démarche puisque nous ne
souhaitons pas subir des décisions prises par la commune de Mesnils sur Iton sans
pouvoir défendre nos points de vue dans l'intérêt de tous, nous sommes en
démocratie et ne voulons pas que Condé sur Iton devienne une commune sans
âme.

Cordialement,

Régis Bonsergent
Gestionnaire Contentieux

Siège social à Evreux

Tél. : 02 32 28 76 54

regis.bonsergent@monlogement27.fr
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